

## Gramática Parda pide la Medalla de Oro de Elda para la Fundación Paurides

11/07/2022



La Fundación Paurides impulsa el desarrollo de las artes, la cultura y las ciencias en Elda.

La asociación de escritores Gramática Parda ha entregado hoy por escrito al Ayuntamiento de Elda y al alcalde Rubén Alfaro la petición oficial para que se le conceda la Medalla de Oro de la ciudad a la Fundación Paurides. Esta ha sido una decisión unánime de la directiva de la entidad que muestra su "interés y compromiso permanente de promover, impulsar y poner en valor los elementos culturales relacionados con el mundo literario y atendiendo al sentimiento de gratitud hacia las instituciones que favorecen nuestros fines". Este año la entidad cumple 30 años de historia.

En Gramática Parda aseguran que desde la Fundación

Paurides siempre se han mostrado predispuestos a atender sus necesidades y les han apoyado en sus iniciativas. Aseguran que ellos no son la excepción, sino que la fundación abre sus puertas a todas las personas y entidades que necesitan su colaboración, por ello concluyen que la labor de esta fundación es impagable y merecedora de este galardón.

Paurides González Vidal creó esta fundación en 1992 a la que le dio su nombre con el objetivo de ayudar a su pueblo y promover la educación y nuevas tecnologías en sus gentes. Esta entidad tiene carácter cívico, educativo, cultural, científico y de fomento de la economía y de la

investigación, sin ánimo de lucro. Está regida por un patronato con el protectorado de la Generalitat Valenciana.

Sus instalaciones, ubicadas en la calle Cardenal Cisneros, 1, de Elda, albergan numerosas actividades

como cursos, exposiciones pictóricas, charlas, conciertos, conferencias y ofrecen servicio de biblioteca pública gracias al convenio suscrito con el Ayuntamiento de Elda.

Ahora el consistorio tendrá que evaluar esta petición y decidir si esta entidad con 30 años de historia es merecedora de esta distinción.